



Subaqua Info n°20
Novembre 2003

UBAQUA INFO



EDITORIAL

Toute l'équipe du Comité Directeur est heureuse de vous retrouver pour cette nouvelle saison 2003-2004. Bienvenue aux nouveaux membres.

Quelques changements pour cette rentrée au sein du bureau. Notre président en place nous a quittés pour des raisons professionnelles. Nous avons dû, dans l'attente de l'assemblée générale, nommer un "intérimaire" et donc j'assume actuellement ce poste.

Parlons de cette nouvelle rentrée. Nous espérons que vous avez toutes et tous trouvé votre place à l'intérieur de chaque groupe. Les différents niveaux N1 N2 N3 N4 sont maintenant constitués. On compte à ce jour environ 25 N1; 60 N2, 10 N3 et 6 N4. Les entraînements vont bon train, merci aux encadrants pour leur dévouement.

Les apnéistes, menés de main de maître par Marie-Nicole et Jean-Claude, ont commencé leur séance. Rencontrez-les si vous souhaitez en faire partie ou tout simplement vous "essayer" à l'apnée (l'autre manière de découvrir le monde du silence).

L'équipe matériel est de nouveau constituée avec des "responsables" pour chaque atelier :

Bouteilles, Détendeurs, Combinaisons,

Compresseurs, Bateau.

Laurent Grenon est leur chef de file.

Soyons tous attentifs à l'utilisation de nos équipements. Vous le savez le matériel coûte cher.

Pour faciliter le travail de nos secrétaires, Myriam, Christiane, Christine, Sabine (Au passage bienvenue aux deux "petites nouvelles" : Christine et Sabine), inscrivez vous rapidement. Nous vous rappelons la date limite du dépôt de votre inscription : le 26 novembre 2003.

Autre date à retenir :

le 10 décembre 2003 pour notre Assemblée Générale. Nous comptons sur votre présence.

Plus proche de nous, celle "du beaujolais nouveau". Nous vous en préciserons la date rapidement.

Je terminerai cet édito, en vous souhaitant au nom du Comité Directeur une très bonne saison aquatique 2003-2004.

Le Président

Philippe SERVANT

Conquet 2003

1ère édition

Fin juillet, chouette les vacances d'été !!!!

Dimanche 27 juillet 10 heures départ de Poitiers !!!

Trois belles plongeuses (si si c'est vrai !!!!), deux chauffeurs séduisant (heureusement il y a 5 heures de route !!) Et direction LE CONQUET !!!

Quelle surprise à l'arrivée, nous avons quitté Poitiers sous la pluie et le soleil lui nous attendait !!! Bonheur !!! Remarquez c'est le seul jour où nous

l'avons vu !!!

Après l'installation des tentes, un peu laborieuse pour certains !!! (Plus l'habitude de camper avec les mobilhomes!!!!) et l'arrivée de nos amis plongeurs sortis des eaux terribles de Ouessant !!! nous voilà fin prêt pour l'aventure !!!!

Le temps breton était revenu, mais nous savourions chaque épaves et chaque plongées toujours avec plaisir !!!

Certain se souviendront du Tabogga,

épave perdue dans l'océan ... d'ailleurs certaines se sont prises pour des James Bond girls !!!! A la fin nous savions plus qui étaient perdus!!!!

Pour le reste l'ambiance était sympa comme d'habitude et les plongées inoubliables comme toujours...

Merci aux organisateurs.

Christine B

Le Port du Conquet



Une plongeuse dans les eaux du Conquet

Conquet 2003

2ème édition

Première semaine d'août, canicule au Conquet 2 ?????

Sûrement pas !!!

Pendant que le reste de l'hexagone demandait et suppliait même de la fraîcheur, nous avons peine à croire à ces températures torrides que les radios annonçaient !!!

Dans ce petit port breton, d'ordinaire venteux et froid, l'été digne de ce nom s'était installé, nous procurant soleil, plongée et plaisir !!!

Pas de machine à remonter le temps, mais seulement quelques belles épaves suffisaient à nous transporter hors du temps, et ce n'est que du BONHEUR !!! Même, si en tant que femme, j'ai parfois

un peu de mal à imaginer les chaudières, les hélices.... en leur état de marche d'origine!!!! C'est vraiment intéressant d'écouter mes petits camarades masculins, intarissables sur le sujet !!!

Dans la rade de Brest, les dauphins nous ont fait le plaisir de nous escorter un moment. Même Olivier de KERSAUZON, sur son imposant bâtiment, a daigné croiser notre petit zodiaque. Nous a-t-il aperçu ??? Rien n'est moins sûr !!!!

De toute façon, semaine bien agréable et surtout pour moi, seule représentante féminine du groupe, exempte de gonflage et de port de matériel trop

lourd !, mais par pour autant reléguée à la cuisine. D'ailleurs, les parents de Guilhem présents sur le camping, ont très gentiment participé aux repas, même si Alain S. clamait haut et fort être au régime !!! A propos Alain, combien de kilos as-tu laissé au Conquet ?????

De toute évidence, séjour plongée signifie séjour hors du temps, permettant de savourer et partager des plaisirs que seul un plongeur peut comprendre !!!!.....

Christine L

Ènez Eussa, île la plus occidentale de France, sauvage et belle, sont 2 mots qui suffisent à résumer cette île.

Le Creac'h, La Jument, le Stiff, le Kéréon, Le Nividic, des phares indispensables pour les marins et des sujets de photographie recherchés ; le Fromveur avec son courant parmi les plus fort d'Europe, jusqu'à 8 nœuds, passage redouté par tous les marins, entre les phares de la Jument et de Kéréon ; la baie de Lampaul, avec son petit port et son centre nautique (accueillant les jours de pluie).

Tout cela, c'est le théâtre de notre séjour de plongée d'une semaine fin juillet.

Fatalité pour les marins, désastres pour leur famille, véritables sources de trésors pour nous autres plongeurs, les

Peter Siff, Minéralier, Ile d'Ouessant, Drumond Castle furent les épaves que nous avons observées et explorées cet été. Nous nous y sommes repris à plusieurs fois pour certaines car ces épaves, il faut les mériter ; profondes, elles le sont toutes (au-delà de 45m...). Leur beauté, leur immensité, leur prestance, sont nos motivations pour accepter des paliers de décompression largement supérieurs à la durée de l'exploration en elle même. L'exclusivité des sites peut-être aussi, ce n'est pas tous les jours que l'on peut plonger sur un Drumond Castle ou un Peter Siff par exemple. Exclusivité aussi dans la technicité des plongées, j'ai pu constater par moi-même que l'expérience, la bonne condition physique comptent

comme toujours mais plus qu'ailleurs définitivement.

La météo Ouessantine fut arbitre de nos plongées, d'une aube sans nuage, sans vent, éclairée d'un soleil naissant orangé propice à nos activités sous-marines, elle pouvait se changer en une fin de matinée grisâtre, venteuse, levant la houle et mettant fin prématurément à notre planification initiale.

Il y a sûrement bien d'autres choses à dire mais le mieux c'est encore d'y aller et de plonger.

Merci à Florence, Béatrice, Benoît, Jérôme, Jean-Claude, Pierre, Thomas pour cette très belle et sympathique semaine.

Michaël



Île d'Ouessant au large du Finistère

Les épaves de Camaret et les roches de Quiberon

À Camaret, des épaves, de belles, de moins belles, mais toutes pleines de vie. De la vie, les moustiques ils en avaient aussi. Nous ne parlerons pas de nos deux joyeux préparants N2 qui n'en ont pas manqué de vie non plus, à en rendre maboule le plus sage de nos moniteurs...

Côté plongé donc, nous avons eu le loisir de croiser moult congros, plus gros les uns que les autres, dans les trous, dans les coursives, sous nos pieds, au-dessus de nos têtes, cohabitant avec mesdames les crevettes. Les homards, toujours majestueux, nous ont nargués sachant trop bien qu'ils n'avaient rien à craindre de nous, les tourteaux de même. Quant aux raies torpilles, pas évidentes à voir, elles faisaient profil bas devant tant de bulles. Certains ont pu

admirer les couleurs arc en ciel de madame girelle à la proue d'un des vaisseaux engloutis.

Côté ambiance, et bien, il y a bien eu une soirée boîte de nuit dans un des bungalows, des nombreux apéros avant l'arrivée des escadrilles de moustiques, des séances de gonflages, propices à relater les exploits de la journée pour les plus jeunes, et les souvenirs d'antan pour les autres.

À Quiberon, du cailloux, une visi de m..., mais quand même des paysages sous-marins qui nous font dire que par belle mer ça doit être le pied. Les pieds, parlons en. Il en fallait de bons, ainsi que des yeux pour éviter les galettes de mazout sur la plage. Des yeux, ça ne suffisait pas pour voir la faune et la

flore, abondantes de nos plongées, les phares étaient de rigueur. Remarquez, ça crée des liens : quand un seul du binôme a de la lumière, l'autre ne le lâche pas d'une palme.

Homards énormes, n'est ce pas Benoît et Valérie ? Des jolies araignées, des champs de marguerites, des gorgones, des vieilles ? Cela ne valait-il pas le coup de braver les vagues, le mal de mer, le froid de l'eau, le vent de l'air, le courant parfois un peu fort, pour flotter, se laisser porter sous l'eau au milieu de ces merveilles ? Ca avait même quelque chose de magique : une ombre dans la pénombre... Etait-ce ma binôme ? Un labre ? Une vieille ?

Retrouver le bout ? Non laissez tomber et gonflez plutôt votre parachute...

Elections Comité Directeur

Suite au départ de plusieurs membres du Comité Directeur - pour des raisons professionnelles - nous sommes amenés à avancer d'un an la date des élections des nouveaux membres. Elles auront donc lieu le Mercredi 10 Décembre 2003, jour de notre Assemblée Générale.

A quoi sert le Comité Directeur ?

Le Comité Directeur est composé de 17 membres élus pour 6 ans (élections tous les 2 ans) qui se réunissent 1 fois par trimestre.

Une fois élus, il se réunit pour élire le nouveau bureau qui sera composé du Président, de 2 vices présidents, d'un trésorier et son adjoint, ainsi que 2 secrétaires.

Une des premières tâches, après la rentrée, est de préparer le budget prévisionnel du Club pour l'année à venir, budget ensuite validé par vous-mêmes lors de l'Assemblée Générale.

Les membres du Comité Directeur ont également en charge toutes les orientations du Club, que ce soit au niveau matériel,

logistique mais aussi animation, sécurité, sorties, etc, chacun essayant de s'impliquer dans le domaine qui lui convient le mieux.

Qui peut être membre ?

Conformément à nos statuts, il faut, pour être candidat :

- être âgé de 18 ans ;
- être membre du Club depuis 1 an (quel que soit le niveau de plongée)

C'est pourquoi, si vous êtes intéressé (e) et souhaitez vous impliquer encore plus dans la vie de votre Club, je vous invite dès à présent à me contacter afin de me permettre de préparer le vote le jour de l'Assemblée Générale. Je suis bien sûr à votre disposition pour plus d'informations.

Christophe LACHAISE

Achat Matériel

Le club vous propose une aide pour l'achat de matériel de plongée.

Le club vous avance le montant de vos achats et vous donne ainsi la possibilité de payer en 3 ou 4 mensualités en remboursant ensuite au club. Pour cela, vous devez contacter Jean-Claude BALLAGE qui vous fournira un bon à remettre au magasin "LA PLONGEE" à Saint Benoît, seul partenaire

de cette opération. De plus, nous vous précisons que vous pouvez bénéficier actuellement d'une remise de 15 % jusqu'à la fin du mois de novembre. Au delà de cette date, la remise ne sera plus que de 10 % (préciser au magasin que vous êtes membre au SCP).

Alors, n'hésitez pas à vous équiper !!

Réunions à venir

Soirée BEAUJOLAIS NOUVEAU Lundi 24 novembre à 21 h au local

REUNION de PREPARATION DES SORTIES
POUR 2004

Jeudi 4 décembre à 19h30 au local
Cette réunion est ouverte à tous les membres ayant des idées de sorties ou souhaitant en organiser

ASSEMBLEE GENERALE

Mercredi 10 décembre à 19h30
MJC Aliénor d'Aquitaine
Chaque membre recevra une convocation à domicile